

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian Pengelolaan Usaha Pembenuhan Gurami Di Asama Pesantren Shorof Nahwu (APSN) Miftahul Ulum Lirap Kebumen dapat disimpulkan bahwa:

1. Pengelolaan Usaha Pembenuhan Gurami Di Asama Pesantren Shorof Nahwu (APSN) Miftahul Ulum Lirap Kebumen menggunakan manajemen POAC (Perencanaan, Pengorganisasian, Pelaksanaan, Pengawasan), akan tetapi dalam pelaksanaan operasionalnya belum maksimal dikarenakan kurangnya tenaga profesional hal ini disebabkan oleh tenaga kerja hanya dari kalangan santri sehingga sering terjadi pergantian pengelola secara tidak terduga.
2. Menurut perspektif ekonomi Islam Pengelolaan Usaha Pembenuhan Gurami Di Asama Pesantren Shorof Nahwu (APSN) Miftahul Ulum Lirap Kebumen ditinjau dari segi kepemilikan, keseimbangan, dan keadilan, secara garis besar telah sesuai dengan ekonomi Islam, akan tetapi usaha ini dimiliki oleh yayasan yang dikelola oleh pondok pesantren sehingga yang diwariskan hanya pengelolaanya saja.

B. Saran-saran

1. Guna mewujudkan tujuan dari Pengelolaan Usaha Pembenuhan Gurami di APSN Miftahul Ulum Lirap Kebumen maka perlu mengoptimalkan

kinerja dari pengelola, untuk itu perlu diadakanya pengkaderan dan rekrutmen anggota.

2. Membentuk unit pengawasan khusus untuk mengontrol kinerja anggota pengelolaan usaha pembenihan gurami. Dalam meningkatkan sumber daya manusia (SDM) terkait keorganisasian dan pengelolaan usaha perlu adanya perlu diadakannya kerjasama dengan pihak-pihak tertentu seperti Dinas Pemerintah, maupun swasta yang bergerak dibidang perikanan.

C. Penutup

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan kenikmatannya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Shalawat serta salam tetap tercurahkan kepada Rasulullah SAW yang kita nantikan syafaatnya kelak di akhirat nanti. Penulis menyadari kekurangan yang terdapat didalam penelitian ini karena hasil penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat penulis harapkan. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca umumnya dan membantu keberlanjutan ilmu pengetahuan didalam dimensi kehidupan sosial serta dijadikan acuan pembelajaran serta bahan evaluasi bagi semua pihak ke depan.